

Le débat d'orientations budgétaires constitue – généralement - l'un des moments forts de l'année municipale. La majorité présente ses choix, expose ses politiques et l'opposition fait ses contre-propositions. Chacun sait que le contexte national et l'environnement international sont difficiles et imprévisibles et que cela aura inmanquablement des répercussions sur notre vie.

Face à ces temps de tempêtes, quelle ne fut donc pas notre surprise lorsqu'une liste de l'opposition nous a demandé de ne rien faire pour 2023, de renoncer à toute ambition pour notre ville, de geler toutes nos décisions pour améliorer votre cadre de vie.

Face à ces temps de tempêtes, s'ils avaient été à notre place, ils auraient probablement fait le choix de vous abandonner ! Ils auraient été gagnés par la peur et seraient rentrés dans leur trou en attendant que la situation s'améliore d'elle-même.

Passivité coupable. Impuissance impardonnable !

Curieuse conception d'exercer des responsabilités que je ne partage pas du tout.

Face à ces temps de tempêtes, croyez-moi, il vaut mieux un capitaine qui tienne le cap et une équipe prête à se battre.

Face à ces temps de tempêtes, parce que nos finances sont saines (comme l'a souligné récemment la chambre régionale des comptes), nous continuerons à investir pour nos enfants (dans les écoles, dans les aires de jeux et les *city stades*), pour nos associations (en augmentant le montant total de nos subventions par rapport à 2022), pour nos routes et nos trottoirs (700 000€ par an en moyenne depuis 2014 contre 250 000€ en moyenne avant 2014), pour votre pouvoir d'achat (en n'augmentant ni la part communale de la fiscalité locale ni les tarifs de cantine) et en prenant des décisions de bon sens pour la transition écologique comme l'extinction de nos 1 750 points lumineux la nuit.

Nous avons été élus pour agir et nous agissons. C'est notre grande différence avec tous les autres. Et nous ne changerons pas !

Arnaud DUMONTIER
et toute sa majorité